
 

 

 

≪1１月の予定≫         

２日（月）振替休校日（８／２４） 
３日（火）文化の日           
７日（土）校内模試（1・2・3 進③） 

ﾋﾞｼﾞﾈｽﾏﾅｰ講習会（3 就） 
      進路説明会（1・2 年保護者） 

１３日（金）修学旅行【パリ】（～18 日） 
１５日（日）修学旅行【沖縄】（～18 日） 
１９日（木）ｷｬﾘｱｶﾞｲﾀﾞﾝｽ(1) 
      消費者問題講話(3)・振休(2) 
２３日（月）勤労感謝の日 

                              

                    

  
            

   

  

 

 

 

進学活動状況 
情報科学部、来年 3 月卒業予定者 463 名の約半数の生徒が上級学校への進学を希望しています。 

10 月末日での進学受験状況は 4 年制大学（５８名）、短期大学（１８名）、専門学校（119 名） 

が出願しています。まだ、出願されていない学校も多くあり、合否の報告は次回の情報科学部だよ 

りに掲載予定です。 

ＡО入試受験者の中には既に合格通知が届いている生徒がいて、一安心しているところです。 

今年度の進学先は、例年とほぼ同じ割合で６０％が専門学校、３５％が 4 年制大学、残り５％が 

短期大学希望となっております。 相変わらず、栃木県内の専門学校への希望者が多く、自宅から 

通学可能圏の学校を選択する傾向が強いようですが、県内に同種の学校があっても首都圏の学校を 

選択する場合もあり、本人が学校見学を行い、自分に合った学校に入学したいとの強い意志が感じ 

られます。人生は一度きりですので、悔いの残らない進路選択ができますように、ご家庭で充分話 

し合いをしていただけるよう、お願いいたします。   進学指導委員長   大島 勇 

音楽鑑賞会  

  
                            

 

  

 
平成２7 年度 第５号 平成２７年１１月４日 

１０月１９日(月)、栃木県総合文化
センターメインホールにおいて、情
報科学部全学年を対象に本校吹奏楽
部による「芸術鑑賞会」が開催され
ました。 
本格的な演奏を本格的な大ホールで
鑑賞し、豊かな時間を過ごし、感性
を磨く機会を得られました。 

 

 
そば打ち体験 

１ 

 

10 月 26 日(月)、後継者育成支援事業とし

て、栃木県めん類業生活衛生同業組合の協力

をいただき、生徒 24 名(Ｌ2 年)が、そばの

歴史、種別、打ち方などについて、プロの職

人さんの技を見学し、学びました。その後、

自分たちの打ったそばを試食しながら意見交

換を行い、そば店への認識を高め、職業選択

の動機づけの一助とすることができました。 

就職指導委員長 大房義弘 

 

「三級自動車整備士国家試験」合格 

１０月４日（日）、自動車整備士養成科にとって最大の行事である自動車整備技能登録試験が実施され、自動
車整備士養成科の３年生６６名（在籍全員）が受験しました。事実上この試験が生徒たちにとって、国家資格
である自動車整備士を取得できるかどうかの重要な試験となるため、緊張もひと際高まります。それは、入学
してからこの日まで、自動車整備士養成科の生徒と教職員が一丸となって頑張ってきたからです。 
試験前にもなると、多くの生徒が「正直、中学校の時はこ
んなに勉強してなかったなぁ」などと口々に言います。 
どんな生徒たちも、みんな「あきらめない力」で、「やれ
ばできる」のです。今年度の試験結果は、６６名中５０名
が見事合格（合格率７６％）できました。(今回、よい結果
が出なかった生徒は、来年 3 月にリベンジ受験) 
また、就職は各メーカーや数々の整備工場に整備士として
内定をいただいております。これも、生徒たちがお互いに
切磋琢磨し、刺激し合って良い方向へと成長してくれたも
のと考えております。   

自動車整備士養成科 科長 木村健二 
 

 

生徒会新役員 会長挨拶 
私は１年間、生徒会の幹事を務め、貴重な体験を数多くさせていただきました。 

９月１６日（水）来年度の生徒会選挙により、「生徒会長」と言うより責任の重い仕事をさせていただくこと

になりました。伝統ある作新学院情報科学部の生徒会をより活性化し、生徒と先生方の架け橋になれるよう努

力したいと思います。 

まずは基本の挨拶と服装に注意し、生徒会役員 12 名、一人ひとりが自覚と向上心を持った生徒会活動にして

いきたいと思います。よろしくご協力お願いいたします。 

また、来年の参議院選挙から 18 歳の誕生日を迎えた生徒が、選挙権を持つことになります。そのことを踏ま

え、今年は投票所さながらの環境設備で投票を実施いたしました。 

商業科システム科 ２年１組 新会長 増田 万比瑠 

 

新役員の顔ぶれ     
会 長 C2-1 増田 万比瑠 （陽北中）     

副会長 C2-1 松本  悠 （若松原中）      

筆頭幹事 F2-1 野中 奎汰 （宇大附属中）        

幹事 C2-1 福田 将之  （鹿沼・北中） 

幹事 T1-1 粕川  翔 （鬼怒中）  

幹事 D2-1 佐藤 愛夏 （市貝中）    

幹事 M1-1 森野元アンドレス（清原中）  

幹事 F2-4 山下 尚紀 （上河内中）  

幹事 L1-1 佐久間 麻緒 （南犬飼中）  

幹事 F1-3 松本 留依 （小山第三中）  

幹事 F1-6 鯨  朋枝 （泉が丘中）  

幹事 F1-4 白石 華捺 （陽南中）  

                              

                                                       

  
※編集後記 
「海に出て 木枯らし帰るところなし」【山口誓子】                      
 早いもので、今年もあと 2 か月余りとなりました。
平成 27 年に悔いを残さないためにも、今この瞬間
に「全力投球」あるのみです。    

  

 
情報科学部での高校生活は 

“生き方探しの３年間” 


